

„Lebensstufen“ aus literatur- und kulturwissenschaftlicher Perspektive



Germanistische Literaturwissenschaft | 13

Florian Trabert | Maike Rettmann
Christian Heinrichs (Hrsg.)

Lebensstufen

Konzeptualisierungen menschlicher Lebensphasen aus literatur- und kulturwissenschaftlicher Perspektive

Festschrift für Henriette Herwig

2023 | 388 S. | geb | 89,00 €

ISBN 978-3-98740-036-0

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98740-036-0

Lebensstufen können erklommen, Lebenswege beschritten, Lebensanfang und -abend erlebt werden – der Sammelband *Lebensstufen* setzt thematisch an diesen tradierten Chiffren der westlichen Kultur- und Ideengeschichte an, um der Inszenierung von Lebensabschnitten im Spannungsfeld von Tradition und Innovation nachzuspüren. Sprach-, literatur- und kulturwissenschaftliche Studien eröffnen aus interdisziplinärer Perspektive ein differenziertes Verständnis von Kindheit, Jugend, mittleren Jahren und Alter. Besondere Aufmerksamkeit erfahren hierbei Entwürfe, die kontingente Lebenswirklichkeiten berücksichtigen. Untersucht wird der Verlauf jenes

Phänomens, das uns alle angeht – der Verlauf des menschlichen Lebens.

Mit Beiträgen von

Robin Aust | Sigrid Belzer-Kielhorn | Dietrich Busse | Volker Dörr | Dietrich von Engelhardt | Heiner Fangerau | Christian Heinrichs | Daniel Hoffmann | Sabrina Huber | Sonja Klein | Thomas Küpper | Volker Michels | Hans-Georg Pott | Maike Rettmann | Miriam Seidler | Mara Stuhlfauth-Trabert | Florian Trabert | Larissa Woischnig | Alexander Ziem

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.ergon-verlag.de

E-Mail orders@ergon-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Ergon – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.ergon-verlag.de

Stages of Life in a Literary and Cultural Studies Perspective



Germanistische Literaturwissenschaft | 13

Florian Trabert | Maike Rettmann
Christian Heinrichs (Eds.)

Lebensstufen

Konzeptualisierungen menschlicher Lebensphasen aus
literatur- und kulturwissenschaftlicher Perspektive

Festschrift für Henriette Herwig

2023 | 388 pp. | hc | € 89.00

ISBN 978-3-98740-036-0

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98740-036-0

Stages of life can be climbed, life paths can be taken, life beginnings and evenings can be experienced - the anthology *Lebensstufen* (Life Stages) thematically addresses these traditional ciphers of Western cultural history and the history of ideas in order to trace the staging of life stages in the field of tension between tradition and innovation. Studies in language, literature and cultural studies open up a differentiated understanding of childhood, youth, middle years, and old age from an interdisciplinary perspective. Special attention is paid to designs that take into account the contingent realities of life. The course of that phenomenon which concerns us all - the course of human life - is examined.

With contributions by

Robin Aust | Sigrid Belzer-Kielhorn | Dietrich Busse | Volker Dörr | Dietrich von Engelhardt | Heiner Fangerau | Christian Heinrichs | Daniel Hoffmann | Sabrina Huber | Sonja Klein | Thomas Küpper | Volker Michels | Hans-Georg Pott | Maike Rettmann | Miriam Seidler | Mara Stuhlfauth-Trabert | Florian Trabert | Larissa Woischnig | Alexander Ziem

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.ergon-verlag.de
E-Mail orders@ergon-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee.

You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.